

La Mesa Ejecutiva del Complejo de Cooperativas Zona 3 (Av. Bolivia 2501) presentó al Ciclo 2011 de Presupuesto Participativo la propuesta de reparación del Gimnasio de la Zona 3. Humberto Rodríguez, actual presidente del complejo, cuenta cómo las obras de acondicionamiento del local permitirán desarrollar diversos tipos de actividades que beneficiarán a vecinos y vecinas del Municipio E.



Humberto Rodríguez

¿Qué los llevó a presentar esta obra?

El principal motivo por el cual nos presentamos al PP fue que el gimnasio del salón comunal necesitaba ciertos arreglos. El piso, por ejemplo, estaba obsoleto. El PP nos daba la posibilidad de disponer de una suma de dinero para realizar este trabajo, entonces decidimos presentarnos y ver con qué suerte contábamos en el intento.

¿Cómo se enteraron de la posibilidad de presentar un proyecto al PP?

El PP siempre hace su publicidad y recibimos los boletines. Además tenemos gente en la Cooperativa que está integrada en calidad de Concejales Vecinales al Centro Comunal Zonal (CCZ) 8. Conocíamos la herramienta y a través de una profesora de gimnasia que da clases aquí, decidimos impulsar el proyecto.

¿Cómo fue el proceso de decisión y de elaboración de la propuesta?

La propuesta la trajo la Prof. Mabel Cabral, quien nos presentó una especie de borrador del proyecto: planteaba el arreglo del piso, la pintura, cambio de tableros y reparación de las duchas. Mabel presentó el borrador a la Mesa Ejecutiva, que es el órgano que reúne a las siete cooperativas; la mesa lo aprobó tal como estaba y de ahí se impulsó el proyecto al barrio.

¿Cuáles son los beneficios que presenta? ¿Y las principales expectativas que se tienen a partir de su ejecución?

En primera instancia, la obra dejará en el barrio un gimnasio de primer nivel con piso flotante, que además evitarán problemas de columna y lesiones. Los tableros podrán ser utilizados para todo tipo de deportes, las

paredes quedarán pintadas y las duchas arregladas. Ésto permitirá generar actividades y formación deportiva para niños y niñas de las cooperativas, de zonas cercanas y del barrio en general. La expectativa a futuro es tener el gimnasio relativamente equipado y brindarle al barrio, y a las cooperativas, una correcta educación desde el deporte.

¿Es la primera vez que la obra es presentada? ¿Ya habían presentado alguna propuesta en ediciones anteriores?

Sí, como cooperativa es la primera vez que nos presentamos. También habíamos participado en la votación, apoyando proyectos de PP relacionados al barrio.

¿Recuerdan cómo se sintieron al enterarse que la propuesta había sido electa?

Una alegría enorme, todo

el barrio estaba muy contento. Generó gran entusiasmo por todos lados y aún estamos muy entusiasmados, esperando la concreción de la obra, que está a vuelta de la esquina.

¿Qué valoración personal otorga a esta herramienta?

Es una herramienta muy válida. Se trata de proyectos que presentan los propios vecinos, que son quienes conocen de primera mano las carencias del barrio. Además se elige democráticamente: son los vecinos que eligen cuáles propuestas son las ganadoras. En última instancia, lo más importante es que se concretan. Quizás hayan habido casos en los que existieron retrasos en el tiempo, pero siempre se terminan concretando; de eso estamos convencidos.